



**NUEVO DIRECTOR DE FBI.** Houston, Texas, septiembre 12. El juez federal Frank M. Johnson, derecha, designado por el Presidente Jimmy Carter como Director del FBI, dijo a los periodistas hoy en Houston que dentro de dos meses podrá aparecer ante el Senado para las vistas de confirmación. A la izquierda, el mundialmente famoso cirujano Michael de Bakey, quien operó a Johnson de una neurastenia en la arteria aorta abdominal.

## Reyes de España Llegan hoy en Visita Oficial a Honduras

TEGUCIGALPA, 12 Sept. (Por Armando Cerrato, de ACAN-EFE). A menos de 24 horas de la visita oficial a Honduras del Rey Juan Carlos I y su esposa Sofía, los preparativos para recibirlos se aceleran en esta capital centroamericana.

Cuadrillas extras de trabajadores laboran febrilmente en las calles y edificios de la parte de la ciudad que verán los Reyes, con el objeto de brindar la impresión de una ciudad limpia, y colocan vistosos objetos que muestren el júbilo de los hondureños por la presencia de los ilustres visitantes. Numerosos Agentes de Seguridad colman ya las instalaciones del Aeropuerto Internacional de "Toncontín", las calles por las que pasará el cortejo, el Hotel Honduras Maya, sitio donde se alojarán los Reyes y su comitiva, y todos los lugares que serán recorridos por Juan Carlos.

Las invitaciones para que los medios de prensa de Honduras cubran la visita real, han sido giradas con muchas limitaciones y me-

didadas restrictivas que han motivado una protesta de cadenas radiales y de televisión, mientras que los Diarios escritos sólo ha podido acreditar un reportero y un fotógrafo.

Los hombres de prensa de esta nación centroamericana no han sido invitados a la recepciones especiales que dan el Jefe de Estado y la Embajada de España para el Rey Juan Carlos y la Reina Sofía, y se les ha advertido que tan sólo en actos protocolarios se permitirá su presencia.

Algunos aspectos especiales del programa oficial no han sido divulgados pero se rumora aquí de la entrevista privada que sostendrá el Rey con el Jefe de Estado de Honduras, General Juan Alberto Melgar Castro, saldrán puntos favorables para los hondureños.

Se cree aquí que Honduras aprovechará la visita del Monarca español para firmar convenios de amplia cooperación en materia educativa, económica, militar, técnica, científica y turística.

## Deforestación del Amazonas Causará Enfriamiento del Mundo

RIO DE JANEIRO, septiembre 12 (AP). El meteorólogo brasileño Luiz Carlos Molion advirtió en un reportaje difundido hoy que la deforestación de las selvas amazónicas podría precipitar un enfriamiento general del mundo.

Rechazó como "una locura", en cambio, la idea de que las selvas del Amazonas constituyen el pulmón de nuestro planeta, "ya que consumen prácticamente todo el oxígeno que producen".

En una entrevista que publica el Diario "Jornal Do Brasil", el Profesor Molion señaló que "lo que más nos preocupa de la progresiva deforestación del Amazonas es la posibilidad de que provoque un enfriamiento general del Planeta, como consecuencia de la menor evaporación".

Molion, quien trabaja en el Instituto Sao Jose Dos Campos de Investigación Aeroespacial, del Estado de San Pablo, dijo que el Amazonas es la región más importante del mundo como fuente de calor latente, que en forma de evaporación es llevado hasta las áreas polares por la circulación general de la atmósfera.

"La deforestación del Amazonas reducirá su capacidad de producir calor latente", expresó. Agregó que el frío de las regiones polares, al no ser neutralizado por este calor latente, se expandirá hacia las zonas templadas, precipitando un cambio general en el clima del mundo.

Molion dijo que este enfriamiento del Planeta causado por

—Favor pase a la Pág. 34.

# Otros 4 Mil Soldados Cubanos Llegan a Angola

WINDHOEK, AFRICA SUDOCIDENTAL, septiembre 12 (AP). El Gobierno de orientación marxista de Angola, que atraviesa su peor crisis desde que asumió el Poder después de la guerra civil hace 18 meses, ha recibido otro contingente de 4.000 soldados cubanos, según informó la Asociación de la Prensa Sudafricana.

Esto eleva a unos 19.000 el número de efectivos cubanos que respaldan al Gobierno de Agostinho Neto, que sobrevivió un in-

## Israelíes Festejan el Nuevo Año

TEL AVIV, Sept. 12 (AP) — Los israelíes festejaron hoy el Nuevo Año Judío, "Rosh Hashana", con oraciones y paseos campestres.

Guardias armados fueron destacados frente a algunas sinagogas y en el Muro de las Lamentaciones de Jerusalén, el más sagrado de los lugares judíos, donde millares de personas se congregaron al oscurecer para festejar la llegada del año judío 5738.

El judaísmo sigue un calendario lunar, que se calcula, según la tradición, desde la creación del

—Favor pase a la Pág. 34.

## Coquetaría Masculina

MEXICO, D.F., septiembre 12 (EFE). No sólo las mujeres aspiran a ser más bellas, sino que también los hombres se han contagiado de esta coquetaría, a juzgar por el sensible aumento del número de ellos que se maquillan.

Hans Kalish, dirigente de la firma "Max Factor", aseguró hoy en México que la tendencia masculina a maquillarse ha aumentado "sensiblemente", lo cual obligó a su compañía a "ampliar su línea" y fabricar mascarillas, sombra para ojos y crema contra las arrugas, especiales para varones.

"Las grandes empresas de cosmología tenemos una gran responsabilidad y debemos mantenernos al día", declaró Kalish, luego de revelar, ante el asombro de los periodistas presentes, que en México se ha incrementado la venta de aceites masculinos.

tento de golpe a principios de este año y que está siendo atacado por movimientos nacionalistas rivales derrotados en la guerra civil.

El Departamento norteamericano de Estado dijo anteriormente este año que Cuba había aumentado el número de sus soldados destacados en Angola.

El despacho de la Asociación de Prensa, cursado después de un recorrido de periodistas sudafricanos por las bases militares sudafricanas al norte de África Sudoccidental (NAMIBIA), que tiene fronteras con Angola, dijo que Neto tiene necesidad imperiosa de apuntalar su régimen.

La versión no menciona sus fuentes.

La Asociación de Prensa dijo que según las versiones recibidas aquí los rebeldes antigubernamentales han intensificado sus ataques en los últimos meses.

El grupo mayor de insurgentes pertenece a la Unión para la Independencia total de Angola (UNITA), que capturó varias poblaciones en la frontera sur de ese país en los últimos dos meses.

Las versiones dicen que UNITA, organización dirigida por Jonas Savimbi, controla vastas porciones de las regiones sur, central y este

—Favor pase a la Pág. 34.

## Asunto Palestino no Puede Ser Ignorado Dicen los E.U.

WASHINGTON, D.C., Sept. 12 (AP). El Departamento de Estado, con una advertencia de que el asunto palestino "no puede ser ignorado", dijo hoy que debería haber representación palestina en la reactivación de paz en conversaciones de paz en Ginebra si es que han de alcanzarse las metas de una paz duradera en el Levante.

Al mismo tiempo, dijo el Departamento de Estado que todos los que participen en una conferencia de paz, incluso los palestinos, "deben adherirse" a una solución de las Naciones Unidas, que implícitamente reconoce el derecho israelí a existir.

La declaración, leída a la prensa por el vocero del Departamento de Estado Hoddink Carter, nieto, fue,

hasta la fecha, la más explícita que haya hecho la administración sobre un asunto que ha sido un obstáculo mayor para el progreso de la paz.

No representó un giro significativo de la policía pero enfatizó con más fuerza que en el pasado el punto de vista de la rama ejecutiva de que la participación palestina en conversaciones futuras es esencial para su éxito.

"Para que sea duradero", dijo el vocero Carter, "un acuerdo de paz debe ser apoyado positivamente por todas las partes en el conflicto, incluso los palestinos".

"Esto significa que los palestinos deben estar involucrados en el proceso de formulación de la paz.

—Favor pase a la Pág. 28.

## Ronald Reagan no Cree en la Palabra de Omar Torrijos

LOS ANGELES, septiembre 12. (AP). El ex-Gobernador de California, Ronald Reagan, mantuvo su rígida posición contraria al Tratado del Canal de Panamá y dijo que los Estados Unidos no pueden confiar en que Panamá mantenga su palabra.

"Ningún país ha observado los términos de un tratado cuando convenia a su interés nacional violar ese Tratado", dijo Reagan en una entrevista por televisión.

"El canal es muy importante para este país", agregó.

"Según los términos del tratado debemos retirarnos paulatinamente durante cierto periodo. Pero una vez que se haya cum-

plido ese periodo y entreguemos el Canal a este dictador—el General Omar Torrijos—, ¿dónde dice que él no puede anular el Tratado?"

Reagan también sostuvo que no hay garantías de que en caso de guerra se cumpla la disposición del Tratado que permite el "libre paso" de los barcos de guerra norteamericanos por el Canal.

Agregó Reagan que el Presidente, Jimmy Carter, procedió erradamente al invitar a los jefes de Estado latinoamericanos a presenciar la firma del Tratado.

Afirmó que Carter debería haber logrado la autorización del Congreso, para firmar el Tratado antes de organizar ese "círculo".



**FRACASAN AERONAUTAS.** Reykjavik, Islandia, septiembre 12. Dos aeronautas norteamericanos, Ben Abruzzo, de 47 años, y Maxie Anderson, de 44, derecha, muestran fotografías de sus familiares en una conferencia con los periodistas. Fueron rescatados del Atlántico Norte, cerca de Islandia, por un helicóptero de la fuerza aérea de E. U.